

Billy Rückwärts-Info

Billy Rückwärts macht virtuosen deutschsprachigen Indie-Pop, der in Herz, Kopf und Beine geht. Billy erzählt Geschichten von mordenden Rentnerinnen aus Usedom, Schönheiten in Brautkleidern und alten Freunden die an einen Märchenwald verloren sind. Er begleitet sie mit einem schier unerschöpflichen musikalischen Spektrum: von Jahrmarkt-Swing-Grooves, über ehrlichen Akustik-Pop bis hin zu progressiven Rock ist alles dabei – immer melodisch und einlullend, aber niemals langweilig. Gegründet wurde Billy Rückwärts von den beiden Songwritern Sebastian Franzen (25, Gesang, Akustik-Gitarre, Piano) und Malte Quarz (25, Gesang, Bass-Gitarre). Komplettiert wurde die Truppe durch Johannes Kempka (24, Gesang, Schlagzeug), Florian-Kluck (20, E-Gitarre) und Wolfgang Hennig (43, Trompete, Flügelhorn).

www.billyrueckwaerts.de